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さくらだより 
広報        6月号 No.49 

みなさん、こんにちはー!! やっぱり編集長から降ろしてもらえなかった伊藤です!! 

が、先々伊藤に万が一が起こった時のことを考えると私ばかりが編集長をしているわけにはいかない

ので、今から 1 年かけてまずは役職者にさくらだよりの編集をお勉強してもらおうと思います。そん

な前振りが必要なので 6 月号は伊藤が担当することとなりましたが、次月号の編集長は長谷川 or 竹内

or 社長になりますのでお楽しみに♪ 

さて、この度事務所に新しいメンバーが加わることになりました♪ 世間的にはピチピチ通り越して

ますが、私たちに比べたらもぉぉぉピッチピッチなので、まだまだみずみずしい脳ミソから新鮮なア

イデアを絞り出し、PC 技術もスポンジのように吸い込んでくれるハズ♪ 

 

～ 新事務所メンバーのご紹介 ～ 

3 回までは同じこ

と聞いても優しく

答えるから安心し

てね♪ 4 回目は

知らんよ♪ 

初めまして！ 黒木 賢司（くろき けんじ）です!! 

運転手一筋でやってきたので事務所で仕事をするのは初

めての経験です。 6 月からコンテナの配車を覚えます。 

「黒木くんの成長の鍵は後藤さんが握ってるからね!!」

って社長のバックアップ付きです。（笑） 

何かと皆様にはご迷惑をお掛けしてしまうと思います

が、温かい目で見守って下さい。 

 

～ 自己紹介 ～ 

☆趣味☆        ☆やってみたいこと☆ 

サーフィン       マリンスポーツ全般 

海釣り         スカイダイビング 

バンジージャンプ 

僕の知識を優し～く分け与え

てあげる♪ 安心しなさぃ。立

派な配車係に育てあげなかっ

たら、大変な目にあっちゃうか

らさぁ。必死さでは負けないよ

♪ 

何でも聞いて

♪ 

1 回 100 円ね 

その若さで新風

巻き起こして

～!! 

パソコンのことは俺

に聞いて♪ 1 回

100 円は高いよね

～。50 円でいいわ 

乾杯♪ 



 

http://www.sakuraunyu.com    編集長：伊藤 エリ(6月号)  

 

先月飛び込みで営業にみえた地元密着ケーブル TV局の営業さんが

「人材確保にケーブル TV を利用してみませんか？」と。 地元密

着 TV⇒通勤可能圏内の視聴者の方がたくさん⇒1日 5 回流れる⇒

ラジオ（WEB 対応）でも流れる⇒とってもお得♪ ということで、

桜運輸の CM を流して頂くことになりました。 

「なんかメディアかぶれしてなぃ？」 はい、そうかもしれません。

が、人材不足解消・新しいご縁を求めている今はどんなチャンスも

つかみたいと考えています!! またお仕事を増やしていく為にも長

谷川の顔を売ろうと思っています♪ “いいね”な方やご興味ある

方は是非お尋ねください♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜運輸 

 

 

表紙でもご紹介させて頂いた事務所新人「黒木」

のコーナーを 1年に渡り設けさせて頂こうと思い

ます。 ここでは彼の葛藤や苦悩、楽しかったこ

とや泣いたことなどを取り上げて行きたいと考え

ています。 ご覧頂いている皆さんもご一緒に彼

の成長を見守って頂けたらと思います。 

また、4 人の編集長が交互に黒木の成長をまとめ

ていくにあたり、それぞれの思うこと、感じた事

を書き込んでいきますので、先輩・上司目線の内

容に共感を抱いて頂けることと思います。 

 

 

黒木の独り言 

 

桜運輸のCMが流れるよ♪ 

 

 

 

 

この度当社社長が「女性経営者特集」に出演が決まりました。 

タイミング的には請求書に同封させて頂いているお取引先様にちょうどこのさくらだよりが届

いた夜に放送!!かもしれません（苦笑） 6/02 に行われるスタジオでのトーク生収録がメイン

の番組になるそうですが、「どんな会社の女社長さんなの？」の紹介 VTR 収録に先日 5/10 に

制作会社さんが来られました。 

いつもは女性ドライバーが主役なのに今回は社長が主役の取材。 

「社長はどんな人ですか？」など各事務所社員が個別にインタビュー 

される構成でした。 6/02 のスタジオ収録まで社長は何を言われ 

ているか全く知らず、インタビューに応じた私たちも社長の素直な 

反応を放送でしか確認できません（恐ろしすぎる!!）。 

「怒ってなぃよ」的な空気出しといて実は賞与の評価が最低とかある 

かもしれない（泣） いやぁ、うちの社長は怒りはガマンはできんか♪ 

お知らせ  BS11 6/06(月)23 時～ 

「中小企業ビジネスジャーナル」 

イラっとしないでね♪ 

次回予告 

次号の編集長はわたくし

竹内が担当致します。初め

ての編集長、ドキドキで

す。 僕が AED 使って貰

うことになるかもしれま

せん。（泣） いいもの作

れるよう頑張ります!!お楽

しみに!! 

近々導入する

AED です。経営

理念にある「地域

社会に貢献しま

す」を見える形で

小さい一歩です

が実現致します!! 

詳細は導入時に

お伝え致します!! 


